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　　会　長　矢野　敏夫　　幹　事　西本　和夫

地域を育み、大陸をつなぐ
2 0 1 0～20 1 1年度
国際ロータリー会長
レイ・クリンギンスミス

欠席者　亥角君、遠藤（正）君、鈴木（郁）君、
　　　　諏訪部（照）君、橋本君、原君、古川君、矢岸君、
　　　　渡辺君

出席報告

司 会

会長挨拶 副会長　米山　寛君

出席総数

前々回 45/50 90.00% 47/50 94.00%
42/51 82.35% 52名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1882回例会 2011.4.21晴

　17日の日曜日に地区協議会が開催されましたのでそ
のご報告をさせて頂きたいと思います。
　出席された皆様にはお疲れ様でした。
　次年度のガバナーが沼津ＲＣの積さんと言う事で、沼
津文化会館で開催されました。当初の予定では午前10時
30分開始の予定でしたが、計画停電の予定が午前中に入
っていると言う事で変更になり、午後1時からとなりま
した。その関係上、例年の協議会の時間が取れないため
時間を短縮して行われましたので、タイトな日程になり
ました。
　その中で、世界のロータリーの会員の推移が発表され
年々会員の減少が続き国際ロータリーとしても大きな
問題と捉えているとの事でした。会員増強はもとより、
退会防止に力を入れてくださいとの事でした。
　全体会議の後、各委員会に分かれ討議が行われました。
その後全体会議が持たれ、各委員会からの報告があり、
会員増強委員長から「もし目標が達成できなかったらボ
ーズになりますから、ガバナーもボーズになって下さい」
との話があり会場からざわめきが起こりました。その後
講評があり、会議はお開きとなりました。
　会議の後、三島西ロータリーとしての反省会が松韻で
開催され、有意義な時間を持つことが出来ました。
　矢野年度も終盤に入り、いよいよ我々の年度が近付い
たと身が引き締まる思いがして参りました。

①第2620地区で集められた東日本大震災害義援金、送
金合計は米山学友会、地区特別事業基金、台北大安ＲＣ、
台北吉林ＲＣ等を含め4月18日現在で￥30,618,226－に
なりました。
なお、全体では4月1日現在で￥412,886,628－となって
います。�   

「日も風も星も」
指揮　佐々木雅浩君

ロータリーソング

柴崎恵子君

ビジター

幹事報告 幹事　西本和夫君

“こんにちは、ようこそ”

大房正治君（せせらぎ三島ＲＣ）
服部光弥君（せせらぎ三島ＲＣ）

ビジター



親睦・奉仕の輪を広げよう

（週報担当：柳田英雄）

◆せせらぎ三島ＲＣ・大房君、お世話になります。みえみえ
のメーキャップです。どうぞ宜しくお願い致します。

◆せせらぎ三島ＲＣ・服部君、私の恩師であります「大房ま
さはる」をどうぞ宜しくお願い致します。

◆小野君、体の調子が少しいいので久し振りに出席させて
いただきました。

◆松坂君、4月23日の“ある一夜の夢ものがたり”チャリテ
ィーライブ、いよいよあさってに迫りました。私たちの
思いを音楽にたくして被災地の皆さまに届きますよう
一生懸命演奏しようと誓いました。ご協力下さった皆様
方、当日お待ち申し上げます。

◆矢野君、伊丹様、先日の法事ではすばらしい離れをとっ
ていただいてありがとうございました。みんな感激して
いました。水車の風景が良かったです。

◆石井（彰）君、東静運送の引越しの皆さんには大変お世話
になりました。お陰様で昨日、無事に引越しができました。
鈴木さんありがとうございました。

ＲＩ会長からのメッセージ 

ほとんどのロータリアンは、ロータリーが何十年にもわ
たって四大奉仕部門のもとに活動してきたことを知って
います。すなわちクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、そ
れに国際奉仕です。しかしながら、2010年の規定審議会
でまれな出来事が起こりました。その規定審議会で、こ
れまでの規定審議会で否決されてきた第五の奉仕部門を
付け加えるという立法案が採択されたのです。 

「新世代奉仕」がひとまとめに 
新しい部門は「新世代奉仕」と呼ばれます。インターア
クト、ＲＹＬＡ、ローターアクト、それにロータリー青
少年交換などのロータリーのプログラムは、若い人々に
とって世界で最も優れたものの一つでしょう。しかしな
がら、クラブや地区レベルではこれらのプログラムが社
会奉仕と国際奉仕に分かれていて、そのことによって調
整はさらに難しくなっていました。五大奉仕部門への変
更により、それぞれのクラブや地区は、若い人々のため
のロータリープログラムを監督したり推進したりするた
めの理事、あるいはコーディネーターを一人置くだけで
済むことになります。 

新世代プログラムの参加者を会員に 
従って、実際には2010年の規定審議会では、新しいプロ
グラムを一切創設していません。しかし、第五の奉仕部
門を付け加えたことによって、新世代のためのプログラ
ムを将来に向かってより大きく、より良く、そしてより
豊かにしようという私たちの探求、そして、より多くの
参加者たちを会員に取り込む手助けとなるでしょう。一
挙両得の理想的な事例です。
　　　　　　　　　　　　　　レイ・クリンギンスミス 

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ
委員会報告

ロータリークラブポリオ撲滅チャリティコンサートが
1月24日(月)、みしまプラザホテルの後援で行なわれま
した。
　主催は三島ロータリークラブ、伊豆中央ロータリー
クラブ、三島西ロータリークラブで、収益金の一部
29,000円を当クラブから地区ポリオ撲滅事務局へ送り
ました。

奉仕プロジェクト委員会

理事会

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰

小野金彌君

中国の国土は日本の26倍で人口は13億200万人です。都
市部の人口は全体の5割以下で、その他は地方に住んで
います。全人口の4％の5000万人が「ニューリッチ」と言
われる年収400万～1300万円の富を蓄えた者です。GDP（国
内総生産）は年率10％以上の成長を持続中で、日本のバ
ブル期と類似しています。
不動産、株からあらゆる商品が投機の対象となり過熱
気味です。車の保有台数も飛躍的に伸び、そこらかしこ
で渋滞が起きて、急ピッチで代替の地下鉄や新幹線の
建設が進められています。
1979年に施行された一人っ子政策により、過保護に育
てられたひ弱な男性が増え、軍隊の弱体化にも影響を
及ぼして、人口の減少は国益を損なうので見直されて
いくでしょう。
海外旅行の団体の解禁は1997年で、海外への渡航は昨
年100万人、2016年には600万人になると予想されてい
ます。個人の観光ビザの発給要件の年収が約70万円に
なったことの影響が大きいです。
ゴルフ場の新設も進みトーナメントに使われる様なゴ
ルフコースも多数出現し、ゴルフ人口も増加中です。
消費も旺盛で、デパートやショッピングセンターには
世界有数のブランドショップが多数出店し、食品スー
パーでも世界中の食材が集まり、中国が風邪をひくと
あちらこちらに飛び火する程の影響を持つ経済大国と
なっています。

卓　話

中国雑感
勝間田信輔君

承認事項
①東日本大地震災害地区に対する義援金100万円を特
別会計より捻出。�   
②５月15日の親睦家族例会を５月19日(木）、通常例会
に変更�   
③６月16日の例会を６月19日(日）、三島市の清掃作業
に変更�   
４月の日程�
①４月７日�ロータリー雑誌について　
　　　　　 クラブ広報委員長　柳田英雄君�  
②４月14日�親睦例会　交換中学生報告会�  
③４月21日�卓話　勝間田信輔君�  
④４月17日�地区協議会　�  
⑤４月28日�地区協議会報告　米山寛副会長�  
   　　　　卓話　亥角裕巳君

４月17日（日）地区協議会
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